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掲載内容
 ・2023年度町内活動に当たって(新町内会長より)

 ・2023年度定例総会(書面)の報告

 ・2023年度行事予定

 ・役員・班長連絡会の開催について

 ・感謝

最近の地域情報１
 ・七北田川クリーン運動へ参加

令和 ５年 ６月９日 発行

T s u r u g a o k a  L i f e

 ・「"みどり"のひろばで遊びましょう」を開催

 ・鶴が丘一丁目フラワーロード？紹介

最近の地域情報２
 ・花壇づくり活動だより

 ・菜園づくり活動だより

 ○編集後記

R5.4.19 撮影

表紙写真について
 花壇の再生が上手く行ったことで今年の春も花盛りとなりまし

た。花の種類も多く、花壇の中を回りながら楽しんでいただき

たいと思います。全部の花が良かったのですが特に「芝桜」が

見事でした。（散策コースを３ページに掲載しています）



日　程 行 事 予 定

4月23日 (日) 役員･班長連絡会

5月　 日 (　) ゴミ集積所点検

5月25日 (木) 公園草刈り

6月  4日 (日) 七北田川クリーン運動

6月  4日 (日) 緑地草集め

6月11日 (日) 一斉清掃，春の植栽

6月　 日 (　) ゴミ集積所補修

7月　 日 (　) 仙台市による公園草刈り

7月30日 (日) 夏の交流祭説明会

8月  5日 (土) 夏の交流祭

8月20日 (日) 一斉清掃

9月10日 (日) 避難所運営訓練（鶴小）

9月18日 (月) 敬老祝い（敬老の日）

9月24日 (日) 秋の交流祭説明会

9月　 日 (　) 公園緑地草集め

9月　 日 (　) ゴミ集積所点検

10月  1日 (日) 秋の交流祭

10月15日 (日) 一斉清掃，秋の植栽

10月    日 (　) ゴミ集積所補修

11月    日 (　) 文化行事

11月26日 (日) 落ち葉清掃

1月  7日 (日) 鶴が丘一丁目｢新年会｣

1月14日 (日) 熊野神社どんと祭

4月  7日 (日) 2024年度　定例総会

2023年度町内会活動に当たって（新町内会長より）

  今年度より会長を務めます森本です。副会長としてこれまで町内会の

運営に関わり、多くの方々とご一緒にコミュニティの形成に努めてまい

りました。新型コロナによる行事開催の制約もありましたが、５類に変

       わった今年からは、これまでのような各種活動も可能な日常風景に戻り

つつあり、行事をどのように行うかなど地域の皆様や役員の方々と共に

考えながら、町内での親睦と交流を一層深めてまいりたいと思います。

  長年にわたって住み続けて来られた方、新たに転入して来られた方、

若い世代も子ども達もお年寄りも共に力を合わせ活気あるコミュニティ

として、住み良い地域を育んでいきたいと思います。

町内会活動へのお一人お一人のご理解とご協力をどうぞ宜しくお願い致します。

（町内会長 森本 修）

今年度の定例総会開催は、会場となる鶴が丘コミュニ

ティセンターが大規模改修工事遅延のため使用できない

ことより、代議員(2022年度班長）による「書面表

決」による総会となりました。

「書面表決」の結果は、４月９日（日）１０時より一

丁目集会所において、令和４年度委員長会メンバー、令

和４年度全地区長により確認されました。

【議決内容】

 代議員数(全６７名)

    第1号議案 2022年度事業報告

   承認 67名，反対 0名，無効 0名

    第2号議案 2022年度収支決算報告

   承認 67名，反対 0名，無効 0名

    第3号議案 2023年度事業計画（案） 

承認 67名，反対 0名，無効 0名

    第4号議案 2023年度収支予算（案）

承認 67名，反対 0名，無効 0名

    第5号議案 2023年度役員選任

承認 67名，反対 0名，無効 0名

 （書面表決において未記入や提出が無い場合は承認）

【議決結果】

   第1号から第5号までの議案について全会一致の承認

をもって可決されました。

2023年度定例総会（書面）の報告 2023年度行事予定

役員・班長連絡会の開催について

4月23日(日）今年度の町内会活動スタートに当たり新

班長に業務内容を理解していただくことで「役員･班長

連絡会」を開催いたしました。総

会と同様に一同に会しての会場が

無く、一丁目集会所と南集会所に

分割、さらに午前・午後に分割し

開催しました。

1年間よろしくお願いいたします。

今回、町内会長が交代となりました。前任の鶴谷民司さんは役員歴１０年

で、その内町内会長として 7年間にわたり町内のためにご尽力を頂きまし

た。今年度最初の鶴が丘ライフ発行にあたり、ここに感謝の意を記するも

のです。

感 謝



「 "みどり”のひろばで遊びましょう」を開催

６月4日(日)オープンギャラリーにおいて町内会役

員や子供さんを中心としたイベント参加者，そして

学生さんの皆さんにより、環境協力会で事前に草刈

りをした草集めを行い、きれいになった緑地でゲー

ムや遊びを行い楽しい時間を過ごしました。

天気も良く、約100名の方に参加を頂きました。

七北田川クリーン運動へ参加

6月4日(日)｢七北田川クリーン運動」が泉区

まちづくり推進協議会の主催で４会場に分かれ

て開催されました。

当町内会は第4会場

「免許センター東側

河川敷」に 8 名参

加して清掃活動を行

いました。

参加いただいた皆さ

んお疲れ様でした。

鶴が丘一丁目フラワーロード？の紹介

プロムナードショップ

花壇活動エリア

一丁目公園

菜園活動エリア

遊歩道入口

まちづくり活動として、「花壇づくり活動」と「菜園づくり活

動」を展開し、その季節ごとの状況を鶴が丘ライフでお知らせし

ておりますが、場所が分からない、チョット遠いので行くまでも

ないか！などと思いの方に、具体的な場所や見どころ等を「フラ

ワーロード？」として紹介します。

ジャーマンアイリス公園内のキリシマツツジ

旧ストーク前交差点

公園側入り口

除草作業が大切

チューリプ観察会

菜園じゃが芋栽培



今年度の菜園づくり活動は、3月のじゃが芋植え

から始まり、岡村菜園づくりリーダーと活動メン

バーは、子ども達の収穫の喜びを考えながら、こ

れまで、玉ねぎ・絹さや・スナップエンドウ・

じゃが芋・なす・里芋・さつま芋・枝豆・スイ

カ・かぼちゃと収穫期を考慮し、作付けを行って

います。

夏までに収穫できるのは、玉ねぎ・絹さや・ス

ナップエンドウ・じゃが芋になるそうです。

最 近 の 地 域 情 報 ２

今年度より町内会長が交代し、新たな体制で活動をス

タートしました。新型コロナウイルス感染症への対応も5類に変わり、社会活動がコロナ以

前に回復しつつありますが、高齢者にとっては、まだまだ油断の出来ない状況にあります。

今後の町内会活動も通常のの開催をベースに検討・確認しながら進めることになりますが、

町内会の目的であります「会員相互の親睦と福祉の増進を図り良き居住環境をつくる」に向

けて多くの皆さんの参加をお願いするものです。 佐々木(記)

今年度の花壇づくり活動は、昨年度植え込んだも

のが花が開き、次の花への準備へと、花壇づくり

活動メンバーが着々と進めているのが印象的です。

活動場所は前ページに記載されていますので、足

を運んで頂き、もし活動メンバーがいましたら声

を掛けていただければ思います。

今回号の表紙は、「芝桜が今年は特にきれい」と

声を掛けていただいたので「芝桜」にしました。

以下に、今年度の活動を写真で紹介します。

ホームページQR

4月7日

4月19日

5月22日草取り作業

6月4日落着いた趣です

編 集 後 記

4月11日チューリップ観察会 3月19日じゃが芋植付け

4月29日さつま芋用畝づくり

6月4日じゃが芋が大きく育っています
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